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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL COMITES DI GINEVRA 
DEL 2 DICEMBRE 2024 

 
 

Il giorno 2 dicembre 2024, alle ore 19:30, si riunisce il Comitato degli Italiani all’Estero di 

Ginevra presso la SAIG in  Av. Ernest-Pictet 10. 

 
Sono presenti:  
Ilaria Di Resta (IDR), Dario Natale (DN), Carmelo Vaccaro (CV), Cosimo Petruzzi (CP),  
Laura Facini (LF), Antonella Del Rosso (ADR), Riccardo Galardi (RG), 
 
Sono connessi/e online: 
Barbara Sartore (BS), Valentina Mercanti (VM) 
 
Sono assenti giustificati/e:  Chiara Ciminelli, Umberto Bandiera, Salvino Testa 
 
Il ViceConsole Massimo Calogero Caputo si scusa via email ma non riesce ad essere 
presente online. 
 

Ordine del giorno 

● Approvazione verbali ultima riunione 28 Ottobre e verbale riunione 18 Settembre 

● Discussione su allargamento esecutivo: candidatura Vaccaro (Vaccaro/tutt*) 

● Candidatura Laura Facini alla segreteria (Facini) 

● Aggiornamento sul passaggio di consegne della tesoreria (Galardi/Del Rosso) 

● Progetto “Corpo alle parole” Atelier per bambini (Facini) 

● Presentazione libro “l’Italia e’ un paese razzista” (Natale) - da rimandare alla 

prossima riunione 

● Votazione del parere sul progetto CAE e sulle sue attività 

● Discussione enti gestori e questione notarile (U. Bandiera, D. Natale, S. Testa,) 

● Sede e partecipazione attiva e passiva al Comites (A. Del Rosso, tutt* ) 

● Discussione su inattività consiglieri Comites (tutt*) 

● Varie ed eventuali: tutt* 

 

Approvazione del verbale del 18 settembre e del 28 ottobre 

Approvati entrambi all’unanimità 

 

Discussione su allargamento esecutivo: candidatura Vaccaro (Vaccaro/tutt*) 
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La presidente chiede la votazione. 

Tutti i presenti votano favorevolmente eccetto Vaccaro e Mercanti che si astengono. 

 

Candidatura Laura Facini alla segreteria (Facini) 

La presidente chiede la votazione. 

Tutti i presenti votano favorevolmente eccetto Facini che si astiene. 

 

Aggiornamento sul passaggio di consegne della tesoreria (Galardi/Del Rosso) 

Alla fine della riunione verrà effettuato il passaggio di consegne: la tesoreria passa a Del 

Rosso. Galardi dà lettura dello stato del conto. La presidente aggiunge che il MAECI non 

ha accordato al Comitato il finanziamento per i rimborsi spese per le trasferte dei 

consiglieri, visto l’ammontare ancora in cassa. 

 

Progetto “Corpo alle parole” Atelier per bambini (Facini) 

Osservazioni:  

- aprire il progetto a tutta la comunità del territorio, non solo quella italiana 

(Vaccaro) 

- coinvolgere le associazioni regionali, legato al tema del turismo delle radici (Di 

Resta) 

- verificare la questione assicurativa (Del Rosso e Mercanti) 

Facini finalizza il progetto e lo invia a tutti entro Natale. 

 

Presentazione libro “l’Italia e’ un paese razzista” (Natale)  

Da rimandare alla prossima riunione 

 

Votazione del parere sul progetto CAE e sulle sue attività 

Natale informa che è stato sollecitato dal Preside dell’Ufficio Scuola per avere un parere 

dal Comites sul progetto CAE. Il Comitato esprime all’unanimità un parere favorevole. 

 

Discussione enti gestori e questione notarile (U. Bandiera, D. Natale, S. Testa,) 

Vaccaro informa che si tratta di questioni che sono ancora al vaglio del CGIE e del 

MAECI. Il 18 dicembre presso la SAIG si terrà una riunione a cui sono invitati i membri 
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dei Comites di Ginevra e di Losanna da parte di Vaccaro in qualità di consigliere CGIE 

per discutere al riguardo. 

 

Sede (A. Del Rosso, tutt* ) 

La Presidente informa che la sede non é ancora stata assegnata perché i lavori da fare 

per rinnovare tutto l’immobile sono più lunghi del previsto. 

 

Discussione su inattività consiglieri Comites (tutt*) 

Del Rosso parla della problematica relativa alla partecipazione dei membri del Comites, 

che si lega al modo di partecipare di ognuno, non tanto per voglia, ma per impegno e 

senso di responsabilità: esiste chiaramente una parte passiva e una parte attiva (4-6 

persone) all’interno del Comitato, che ha come risultato di demotivare anche chi è 

attivo. 

Vaccaro sostiene che non è possibile riprendere o allontanare un membro del comites 

per la sua inattività. 

Del Rosso propone di avere un regolamento interno, e se un consigliere non lo rispetta, 

si può segnalare al Console Generale. 

Di Resta ricorda che all’ultima riunione era stato chiesto a tutti i consiglieri di fare una 

riflessione sul tipo di contributo e di partecipazione che si è dato e si intende dare al 

Comites: si concordano 2 minuti a testa per esprimersi da parte di ogni consigliere. 

 

Varie ed eventuali: tutt* 

- gettone di rimborso per gli invitati degli eventi organizzati (Di Resta) 

Di Resta sostiene che si dovrebbe prevedere un gettone per alcuni professionisti che 

partecipano all’organizzazione di alcuni eventi. Da definire e votare alla prossima 

riunione. 

 

La riunione termina alle ore 21 

 

 
La Presidente         La verbalizzante 
 
Ilaria Di Resta         Laura Facini 
 
 
 


